
Preocupa aumento de contagiados en La Ligua

Preocupación existe entre los habitantes y autoridades de La Ligua luego que el propio
Ministro de Salud, Enrique Paris, diera a conocer un importante avance del COVID-19 en la
comuna. Las altas cifras de contagiados llegaron a 338 casos por 100 mil habitantes. Un
escenario desalentador que podría llevar incluso a la comuna a comenzar una etapa de
cuarentena, lo que por ahora ha sido descartado por las propias autoridades de salud, pero
sin duda, según especialistas esta medida afectaría de manera importante a los pequeños
comerciantes de la comuna.

Frente a este escenario y lo que se vive actualmente en la “ciudad de los dulces”, uno de los
pioneros en temas de prevención y difundir el cuidado y alcances del virus, es el médico
cirujano Guillermo Marcone, quien a través de distintas plataformas comunicacionales, ha
llevado adelante una cruzada para concientizar a la población y así intentar
aminorar los daños que esto traería.

Anuncio Patrocinado

El médico vive en Catapilco y trabaja en La Ligua, por lo que su visión respecto a lo que
acontece a diario es bastante crítica. “Uno se encuentra en la calle con gente sin mascarilla,
personas de la mano sin respetar el distanciamiento físico. La gente en realidad no ha
tomado conciencia de la gravedad del caso y probablemente se van a tener que tomar
medidas drásticas si es que la gente no acata las recomendaciones de las autoridades,
existiendo una probabilidad de una cuarentena obligatoria para la comuna lo que sería muy
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complejo debido a que afectaría a los pequeños empresarios de la zona”, cuenta Marcone.

Además, dice que aparte de la conciencia y cuidado personal, también hace falta
fiscalización. “El escenario se ve muy complejo debido a que la gente en las calles transita
como si nada pasara. Notamos también que existe una importante falta de fiscalización en
las calles y un mayor compromiso por parte de las autoridades frente a la emergencia”,
afirma Guillermo Marcone.

https://wa.link/25zd3x
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Lo anterior, también es corroborado por el seremi de Salud, Francisco Álvarez, quien en
conversación con tuopinas.cl, analizó el actual escenario que vive por estos días la comuna
de La Ligua y las causas que permitieron una importante alza en los casos positivos de
Covid-19.

Álvarez señala que en ”La Ligua en las últimas semanas ha ido aumentando la
cantidad de casos activos, asociado al aumento de la búsqueda activa de casos a
través de testeos masivos y preventivos en la comunidad, con el objetivo de
pesquizar de forma temprana a aquellas personas contagiadas y no lo saben”.

Agrega que una de las principales causas se debe a la movilidad, “la cual ha ido en aumento
y también ha existido un relajo por parte de la población, que sin duda resulta ser peligroso,
ya que es importante que las personas sigan las medidas de autocuidado como higiene de
manos, uso de mascarilla, distanciamiento físico y si no es necesario que salgan de sus
casas, se queden en ellas”, recalcó.

Cuando hablamos de una posible cuarentena para La Ligua, esboza que eso dependerá del
comportamiento que tenga la comuna en los próximos días, y si el aumento de los
casos continúa en alza, es una medida que estará contemplada.

Respecto a las medidas que se están tomando, expresa que están “trabajando arduamente
en la estrategia de testeo, trazabilidad y aislamiento para poder detectar y controlar
rápidamente cada uno de los casos que vaya apareciendo y sus contactos estrechos. Y sobre
el tema fiscalización estamos coordinando con fuerzas armadas y policías el control de los
puntos críticos de la ciudad para evitar que se generen aglomeraciones, como también
aumento de fiscalización por parte de funcionarios y funcionarias de la oficina provincial de
Petorca de la seremi de salud”.

y tú, ¿qué opinas?


